

## ABSTRAK

Yogik Agus Rianto, 126103202213, “Perlindungan Hukum Bagi Atlet *E-Sports* Dibawah Umur Dalam Perspektif Undang – Undang Sistem Keolahragaan Nasional dan Peraturan PBESI”, Program Studi Hukum Tata Negara, Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum, Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah, 2024, Pembimbing: Satrio Wibowo, M.H.

Kata Kunci : *Perlindungan Hukum, Atlet E-Sports, Anak Dibawah Umur*

*E-Sports* merupakan kompetisi permainan video game berbasis elektronik. Penggiat olahraga ini banyak dari kalangan remaja hingga anak – anak, dari banyaknya anak dibawah umur yang mahir dalam bermain game membuatnya dijadikan sasaran oleh Tim *e-Sports* untuk menggunakan jasanya dalam berkompetisi. Berdasarkan latar belakang permasalahan diatas penulis mengambil judul penelitian perlindungan atlet *e-Sports* dibawah umur untuk mengetahui apa saja perlindungan yang dapat diberikan peraturan perundang-undangan pada atlet *e-Sports* dibawah umur. Rumusan masalah pada penelitian ini meliputi: 1) Bagaimana keabsahan kontrak antara atlet e-Sports dibawah umur dengan tim yang menaunginya? 2) Bagaimana perlindungan hukum terkait hak – hak atlet e-Sports dibawah umur yang dilanggar hak normatifnya? 3) Bagaimana pandangan Islam terkait perlindungan atlet e-Sports dibawah umur sebagai pekerja anak?

Penulis menggunakan jenis penelitian hukum yuridis normative dengan pendekatan perundang-undangan, pendekatan konseptual dan studi kasus. Penelitian ini menggunakan teori perlindungan hukum bagi hak anak, teori *mashlahah mursalah*. Metode pengumpulan data yang digunakan adalah dengan mengumpulkan bahan studi kepustakaan berupa buku, jurnal, artikel ilmiah, media digital, karya tulis dan lain-lain. Teknik analisis data yang dilakukan adalah kondensasi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan. Pengecekan keabsahan data dengan cara mengidentifikasi, menganalisis dan mengolah bahan hukum primer dan sekunder yang didapatkan sebelumnya. Seluruh metode diatas kemudian digunakan untuk menyusun sebuah penelitian yang ditujukan guna mendapatkan saran-saran mengenai apa yang seharusnya dilakukan untuk menyelesaikan suatu persoalan.

Hasil penelitian skripsi ini menunjukkan bahwa, Keabsahan hubungan kerja dan perjanjian kerja atlet *e-Sports* dibawah umur dengan Tim *e-Sports* harus turut menyertakan orang tua atau wali sebagai orang yang memiliki kuasa atas anak tersebut. Setiap anak memiliki hak untuk mengembangkan bakat dan minatnya, dalam hal ini menjadi atlet *e-Sports* asalkan sesuai dengan syarat-syarat yang telah ditentukan oleh undang-undang. Munculnya peraturan yang melindungi hak-hak atlet *e-Sports* dibawah umur adalah kemashlahatan bagi masyarakat karena melindungi nasib dan masa depan atlet *e-Sports* dibawah umur sebagai pekerja.

## ABSTRACT

Yogik Agus Rianto, 126103202213, "Legal Protection for Underage *E-Sports* Athletes in the Perspective of the National Sports System Law and PBESI Regulations", Constitutional Law Study Program, Faculty of Sharia and Legal Sciences, Sayyid Ali Rahmatullah State Islamic University, 2024, Supervisor: Satrio Wibowo, M.H.

Keywords: *Legal Protection, E-Sports Athletes, Minors*

*E-Sports* is an electronic-based video game competition. Many of these sports activists range from teenagers to children, the number of minors who are proficient in playing games is targeted by the *e-Sports* Team to use their services in competing. Based on the background of the above problems, the author takes the title of the research on the protection of *underage e-Sports* athletes to find out what protections can be provided by laws and regulations to *underage e-Sports athletes*. The formulation of the problem in this study includes: 1) What is the validity of the contract between underage *e-Sports* athletes and the team that oversees them? 2) What is the legal protection related to the rights of underage *e-Sports* athletes whose normative rights are violated? 3) What is Islam's view on the protection of underage *e-Sports* athletes as child laborers?

The author uses a type of normative juridical law research with a legislative approach, a conceptual approach and a case study. This research uses the theory of legislation, the theory of legal protection for children's rights, the theory of *mashlahah mursalah*. The data collection method used is to collect literature study materials in the form of books, journals, scientific articles, digital media, written works and others. The data analysis techniques carried out are data condensation, data presentation and conclusion drawn. Checking the validity of the data by identifying, analyzing and processing the primary and secondary legal materials obtained previously. All of the above methods are then used to compile a scientific paper or research aimed at getting suggestions on what should be done to solve a problem.

The results of this thesis research show that, The validity of the employment relationship and employment agreement of minor *e-Sports* athletes with the *e-Sports* Team must also include parents or guardians as people who have power over the child. Every child has the right to develop his talents and interests, in this case to become an *e-Sports* athlete as long as he or she complies with the conditions that have been determined by the law. The emergence of regulations that protect the rights of underage *e-Sports* athletes is a blessing for the community because it protects the fate and future of underage *e-Sports* athletes as workers. The suggestion for this research for the government is to make more detailed regulations regarding underage workers, while the suggestion for the community is that parents must be more active in guiding and supervising the growth and development of children in any case.

## تجريدي

يوجيك أغوس رياننو، ١٢٦١٠٣٢٠٢٢١٣، "الحماية القانونية للرياضيين دون السن القانونية في منظور قانون النظام الرياضي الوطني"، برنامج دراسة القانون الدستوري، كلية الشريعة والقانون، جامعة سيد علي رحمة الله الإسلامية الحكومية، ١٠١٣، المشرف: ساتريو ويو، م. ه.

الكلمات المفتاحية: الحماية القانونية، رياضيو الرياضات الإلكترونية، دون السن القانونية

*الرياضات الإلكترونية* هي مسابقات ألعاب فيديو إلكترونية. يتراوح العديد من هؤلاء النشطاء الرياضيين من المراهقين إلى الأطفال، من بين العديد من القاصرين الذين يتقنون ممارسة الألعاب، مما يجعلهم مستهدفين من قبل فريق الرياضات الإلكترونية لاستخدام خدماتهم في المنافسة. بناء على خلفية المشاكل المذكورة أعلاه، يأخذ المؤلف عنوان البحث حول حماية الرياضيين دون السن القانونية للرياضات الإلكترونية لمعرفة الحماية التي يمكن أن توفرها القوانين واللوائح للرياضيين دون السن القانونية. تتضمن صياغة المشكلة في هذه الدراسة ما يلي: (١) ما هي صلاحية العقد بين الرياضيين دون السن القانونية والفريق المشرف عليهم؟ (٢) ما هي الحماية القانونية المتعلقة بحقوق الرياضيين دون السن القانونية للرياضات الإلكترونية الذين تنتهك حقوقهم المعيارية؟ (٣) ما هو رأي الإسلام في حماية الرياضيين دون السن القانونية في الرياضات الإلكترونية كأطفال عاملين؟

يستخدم المؤلف نوعاً من أبحاث القانون القانوني المعياري مع نهج تشريعي ونهج مفاهيمي ودراسة حالة. يستخدم هذا البحث نظرية التشريع، ونظرية الحماية القانونية لحقوق الطفل، ونظرية مشاح المصلحة. طريقة جمع البيانات المستخدمة هي جمع مواد دراسة الأدب في شكل كتب ومجلات ومقالات علمية ووسائط رقمية وأعمال مكتوبة وغيرها. تقنيات تحليل البيانات التي يتم تنفيذها هي تكثيف البيانات وعرض البيانات واستخلاص الاستنتاجات. التحقق من صحة البيانات من خلال تحديد وتحليل ومعالجة المواد القانونية الأولية والثانوية التي تم الحصول عليها مسبقاً. ثم يتم استخدام جميع الطرق المذكورة أعلاه لتجميع ورقة علمية أو بحث يهدف إلى الحصول على اقتراحات حول ما يجب القيام به لحل مشكلة ما.

تظهر نتائج بحث الأطروحة هذا أن صلاحية علاقة العمل واتفاقية العمل للرياضيين الصغار في الرياضات الإلكترونية مع فريق الرياضات الإلكترونية يجب أن تشمل أيضاً الآباء أو الأوصياء كأشخاص لديهم سلطة على الطفل. لكل طفل الحق في تطوير مواهبه واهتماماته، وفي هذه الحالة يصبح رياضياً في الرياضات الإلكترونية طالما أنه يمثل للشروط التي حددها القانون. يعد ظهور اللوائح التي تحمي حقوق الرياضيين دون السن القانونية للرياضات الإلكترونية نعمة للمجتمع لأنه يحمي مصير ومستقبل رياضي الرياضات الإلكترونية دون السن القانونية كعمال. اقتراح هذا البحث للحكومة هو وضع لوائح أكثر تفصيلاً فيما يتعلق بالعمال دون السن القانونية، في حين أن الاقتراح للمجتمع هو أن الآباء يجب أن يكونوا أكثر نشاطاً في توجيه والإشراف على نمو وتطور الأطفال في أي حال